

病院、スーパー、コンビニ、パチンコ店付近は …要注意

横断歩道付近⇒「横断歩道でない場所」
⇒渡ってくるかもしれない

すぐそばに 横断歩道があるのに… 「乱横断」が多発 札幌

2021/4/30(金) 6:57

歩行者が横断歩道ではないところを渡る、いわゆる「乱横断」。

「団地から出てきた人が、横断歩道を渡って、あちらのバス停まで行くためには、100メートル以上先にある交差点まで遠回りをしないといけません」（調査員レポート）

「手前から車が来ていますが、いま渡り切りました」、「携帯を見ながら渡っていますね、これはちょっと危ないかもしれません」（調査員レポート）

午前8時からおよそ1時間取材した結果、乱横断した人は25人いました。

「危ないんだけど、こっちのほうが近いから」（横断した人）

「近道したくなる気持ちはわかるけれど」（近所の人）

「左右を確認していますが、わずかに車が切れたタイミングで横断歩道のないところを渡っていきます」「横断歩道ではないところを急ぎ足で渡って行きました」（調査員レポート）

午後5時から、およそ1時間観察したところ、63人が乱横断していました。

「（渡ったことは）あります。車が来ていなかったら行っちゃうかもしれない」（調査員レポート）

そもそも40メートルほど進めば横断歩道がありますが…なぜこの場所で